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Un cadeau qu’on voulait depuis toujours ! Yonathan

Un cadeau qu’on voulait depuis toujours !

dimanche 2 décembre : premier dimanche de l'Avent 

C’est quoi l’Avent ? Je vous transmets des paroles de jeunes en aumônerie :  
•    C’est un temps de patience et d’espérance.
•    C’est comme recevoir un cadeau qu’on voulait depuis toujours : Jésus.
•    C’est un temps qui vient casser la monotonie de nos vies et apprendre la patience.
•    C’est un temps où je peux réfléchir sur moi.

A l’approche de Noël un sentiment mitigé nous habite fait de joie et d’attente, d’angoisses et frénésies 
…

Le monde nous apparaît sous les démonstrations de violence, de risque de guerre et terreur !   
Ajoutons à cela en ce 1ier jour de l’Avent ce texte apocalyptique qui résonne en nous comme la fin du 
monde !
 
Fracas de la mer et tempête.
Peur Crainte Malheurs
Les cieux seront ébranlés.
Tout ce qui tombe sur vous à l'improviste.

Devant un tel chaos il ne devrait y avoir que cadavres, mort, désolation, ruines fumantes :  fin du 
monde !
Et bien non, ce n’est pas du tout la fin du monde mais surement la fin d’un monde !
Ecoutez donc :
« Tenez-vous sur vos gardes, ne vous laissez pas anéantir ! » ... un monde nouveau est ne gestation !
« Redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche, dans un monde inédit. »
Vous échapperez à tout ce qui doit arriver, et vous paraîtrez debout ! si ... vous lâchez les soucis de la 
vie et restez éveillés et que vous priez en tout temps !
Autrement dit un monde nouveau ne se fait pas en quelques jours, mais il se trame en patience et 
détermination !

mailto:teheym@club-internet.fr


Page 2

Mardi 15 Juillet 2025 © Copyright 2015 - 2025 Yonathan    teheym@club-internet.fr

L’Avent qui commence ce n’est que les 4 semaines ultimes de l’attente,
de la longue attente aussi turbulente que patiente en tout cas courageuse pour voir enfin debout le Fils 
de l'homme : que du bonheur !  Entendez cette rumeur.... Chantée par les frères de Tamié !
Voici qu’il vient
Entendez-vous cette rumeur
Qui monte des extrémités de l’univers ?
C’est la nouvelle que murmurent
Patriarches et Prophètes
Gens illustres et gens obscurs,
Riches et pauvres,
De générations en générations.
Refrain :
Dieu vient chez nous
Dans notre histoire
Pour prendre chair
et nous sauver !

Des milliards d’années après le chaos originel,
Des millions d’années après le balbutiement de la vie sur la terre,
Bine longtemps après l’apparition du premier homme,
Voici qu’il vient le Bien aimé de Dieu !

Près de deux mille ans après l’appel d’Abraham,
Quinze siècles après Moïse et la sortie d’Egypte,
Mille ans après le règne du roi David,
Voici qu’il vient l’enfant de la promesse !

Six siècles après le Bouddha et cinq après Socrate
Au cours de la 194ième Olympiade
Dans la 42ième année de l’empereur Auguste,
Voici qu’il vient le Prince de la Paix !

Au terme de l’attente des pauvres d’Israël,
Dans l’humble village de Bethléem,
Conçu du Saint Esprit et né de la Vierge Marie,
Voici qu’il vient le Messie annoncé !

Envoi :
Proclamez la bonne nouvelle
Jusqu’aux extrémités de la terre
A tous les peuples, à toutes les nations
A toutes races, langues et cultures
A ceux qui sont loin comme à ceux qui sont proches :
Refrain : Dieu est venu
Dans notre histoire
Il a pris chair
Pour nous sauver !

-------------------------------------

mailto:teheym@club-internet.fr


Page 3

Mardi 15 Juillet 2025 © Copyright 2015 - 2025 Yonathan    teheym@club-internet.fr

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 21, 25-28.34-36)
Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur 
terre, les nations seront affolées par le fracas de la mer et de la tempête. Les hommes mourront de 
peur dans la crainte des malheurs arrivant sur le monde, car les puissances des cieux seront ébranlées.
Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans la nuée,
avec grande puissance et grande gloire.
Quand ces événements commenceront,
redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche.

Tenez-vous sur vos gardes,
de crainte que votre cœur ne s'alourdisse
dans la débauche, l'iv

A l’approche de Noël un sentiment mitigé nous habite fait de joie et d’attente, d’angoisses et frénésies 
…
Le monde nous apparaît sous les démonstrations de violence, de risque de guerre et terreur !   
Ajoutons à cela en ce 1ier jour de l’Avent ce texte apocalyptique qui résonne en nous comme la fin du 
monde !
 
Fracas de la mer et tempête.
Peur Crainte Malheurs a
Les cieux seront ébranlés.
Tout ce qui tombe sur vous à l'improviste.

 
Devant un tel chaos il ne devrait y avoir que cadavres, mort, désolation, ruines fumantes :  fin du 
monde !
Et bien non, ce n’est pas du tout la fin du monde mais surement la fin d’un monde !
Ecoutez donc :
« Tenez-vous sur vos gardes, ne vous laissez pas anéantir ! » ... un monde nouveau est ne gestation !
« Redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche, dans un monde inédit. »
Vous échapperez à tout ce qui doit arriver, et vous paraîtrez debout ! si ... vous lâchez les soucis de la 
vie et restez éveillés et que vous priez en tout temps !
Autrement dit un monde nouveau ne se fait pas en quelques jours, mais il se trame en patience et 
détermination !

L’Avent qui commence ce n’est que les 4 semaines ultimes de l’attente,
de la longue attente aussi turbulente que patiente en tout cas courageuse pour voir enfin debout le Fils 
de l'homme : que du bonheur !  Entendez cette rumeur.... Chantée par les frères de Tamié !
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Voici qu’il vient
Entendez-vous cette rumeur
Qui monte des extrémités de l’univers ?
C’est la nouvelle que murmurent
Patriarches et Prophètes
Gens illustres et gens obscurs,
Riches et pauvres,
De générations en générations.
Refrain :
Dieu vient chez nous
Dans notre histoire
Pour prendre chair
et nous sauver !

Des milliards d’années après le chaos originel,
Des millions d’années après le balbutiement de la vie sur la terre,
Bine longtemps après l’apparition du premier homme,
Voici qu’il vient le Bien aimé de Dieu !

Près de deux mille ans après l’appel d’Abraham,
Quinze siècles après Moïse et la sortie d’Egypte,
Mille ans après le règne du roi David,
Voici qu’il vient l’enfant de la promesse !

Six siècles après le Bouddha et cinq après Socrate
Au cours de la 194ième Olympiade
Dans la 42ième année de l’empereur Auguste,
Voici qu’il vient le Prince de la Paix !

Au terme de l’attente des pauvres d’Israël,
Dans l’humble village de Bethléem,
Conçu du Saint Esprit et né de la Vierge Marie,
Voici qu’il vient le Messie annoncé !

Envoi :
Proclamez la bonne nouvelle
Jusqu’aux extrémités de la terre
A tous les peuples, à toutes les nations
A toutes races, langues et cultures
A ceux qui sont loin comme à ceux qui sont proches :
Refrain : Dieu est venu
Dans notre histoire
Il a pris chair
Pour nous sauver !

Bienvenue en ce premier dimanche de l’Avent
C’est quoi l’Avent ? Je vous transmets des paroles de jeunes en aumônerie :  
•    C’est un temps de patience et d’espérance.
•    C’est comme recevoir un cadeau qu’on voulait depuis toujours : Jésus.
•    C’est un temps qui vient casser la monotonie de nos vies et apprendre la patience.
•    C’est un temps où je peux réfléchir sur moi.
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Quoi de plus naturel que de commencer cette célébration
en nous souhaitant en se souhaitant une bonne année en Eglise.
Que la Paix annoncée de Dieu soit toujours avec vous...

Frères et sœurs donnons-nous, échangeons sans plus tarder, un signe de cet accueil, de cette espérance 
et de cette Paix !

Réconciliation : « Voici Seigneur je dépose devant toi le poids de mes jours, mes incapacités à aimer, la 
lourdeur de mes soucis, la douleur dans ma chair et mon cœur. « Oui  même fragile la vie, est belle »

 

-------------------------------------

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 21, 25-28.34-36)
Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur 
terre, les nations seront affolées par le fracas de la mer et de la tempête. Les hommes mourront de 
peur dans la crainte des malheurs arrivant sur le monde, car les puissances des cieux seront ébranlées.
Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans la nuée,
avec grande puissance et grande gloire.
Quand ces événements commenceront,
redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche.

Tenez-vous sur vos gardes,
de crainte que votre cœur ne s'alourdisse
dans la débauche, l'ivrognerie et les soucis de la vie,
et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste.
Comme un filet, il s'abattra sur tous les hommes de la terre.
Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous serez jugés dignes d'échapper à tout ce qui doit 
arriver, et de paraître debout devant le Fils de l'homme. »

 

rognerie et les soucis de la vie,
et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste.
Comme un filet, il s'abattra sur tous les hommes de la terre.
Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous serez jugés dignes d'échapper à tout ce qui doit 
arriver, et de paraître debout devant le Fils de l'homme. »

 

Dimanche 2 Decembre 2018
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